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voratori anche ieri hanno invaso i villaggi delle feste dell'Unita 

\ Spinaceto: molte cose da fare I 

iSessanta cooperative! 
I attendono ancora ! 

il «si» ai progetti 
Interpellanza urgente del gruppo comunista in Cant' 
pidoglio - II vtdore e i litniti degli ordini del giorno 
sulla casa e sulla «167» discussi in Consiglio comunale 

Vecchie canzoni romane 
al Festival sul Tevere 
Grande folia anche alle feste di 5. Basilio, piazza dei Re di Roma e Primavalle 

A che punto e la realizza-
zione del nuovi quartieri di 
Spinaceto e di Tor de' Cenci? 
Migliaia di famiglie attendo
no la risposta a questa do-
manda. Una prima, sconfor-
tante cosa si pub dire, che 
ancora non sono stati appro-
vati i progetti presentati a 
suo tempo da circa sessanta 
cooperative che intendono co-
struire a Spinaceto, inoltre 
non e stato ancora attuato 11 
programma di competenza co
munale relativo alia vendita 
dei terreni ai privati, nono-
stante che l'assessore al Patrl-
monio abbia affermato, otto 
mesi or sono, che gia erano 
in corso gli atti per la pub-
blicazione del band! d'asta. 

Nella stessa relazione del-
I'epoca l'assessore Crescenzi 
aveva anche assicurato che era 
in corso lo sgombero del ter-
reno occupato dal deposito 
dell'Acea: clo non e avvenu-
to ed oggi l'lstituto per le 
Case ai Dipendenti Comunali 
non ha potuto ancora pren-
dere in consegna quel terre-
no che le era stato assegnato 
per costruire. 

Tutto cI6 appare sensibil-
mente in contrasto con lo spi-
rito con il quale il « Notizia-
rio quotidiano» del Comune 
del 25 settembre scorso pub-
blica una relazione sullo svol-
gimento dei lavori a Spina
ceto, affermando che « un nuo-
vo quartiere si appresta a di-
ventare realtas. Ma quando? 

Nel febbraio scorso l'asses
sore al Patrimonio ebbe a af-
fermare che « entro pochi gior-
ni» al Consiglio comunale sa-
rebbe stato sottoposto lo stu
dio relativo alia fascia cen-
trale di Spinaceto ed alle al-
tre attrezzature di quartie
re. Quello studio a tutt'oggl 
ancora non e stato presenta-
to e nemmeno si sa se e sta
to completato; ne ancora e da-
to sapere quando e chi dovra 
costruire tali attrezzature. 

E' noto che prima delta fine 
del 1968 dovrebbero essere 
ultimati a Spinaceto 22 fab-
bricati per oltre 9.000 vani, 
ma ancora non si e in grado 
di prevedere i tempi per la 
reallzzazione di tutte le opere 
di urbanizzazione necessarie: 
si vuole forse giungere a far 
insediare migliaia di abitanti 
in un quartiere ancora caren-
te di centri commerciali e dei 
vari servlzi? 

Le previsionl circa il quar
tiere Tor de' Cenci intanto non 
sono dawero migliori dal mo-
mento che ancora non sono 
stati consegnati i terreni alle 
cooperative assegnatarie. Di 
tutti questi brucianti proble-
mi molto opportunamente si e 
occupata una interpellanza in 
Consiglio comunale presenta-
ta, per il gruppo comunista, 
dai compagni Canullo, Salza-
no, Delia Seta, Natoli e Fred-
da. 

II gruppo consiliare del PCI, 
sempre in merito ai proble-
mi connessi con la casa, ca-
ratterizzati dal crescente diva-
rio tra i prezzi impost! dalle 
societa immobiliari ed il red-
dito dei cittadini meno ab-
bienti, ha proposto due ordi
ni del giorno che, fatta ecce-
zione per qualche passo, so
no stati accolti dal Consi
glio. Si e convenuto, Infatti, 
di agire d'intesa con i const-
glieri parlamentari al fine di 
ottenere un nuovo finanzia-
mento della legge 640 oppor
tunamente migllorata. oppure 
I'approvazione di una nuova 
legge che conceda inecessari 
ftnanziamenti, a totale carico 
dello Stato, per eliminare la 
vergogna delle baracche nella 
nostra citta entro il 1970. 

II Consiglio comunale con-
cordera, con tutti gli enti pre-
posti all'edilizia economica e 
popolare, un programma d'in-
tervento ai fini della utilizza-
zione, anche da parte dei Co. 
mune, delle leggi e dei ftnan
ziamenti in corso: si dovran-
no stabilire intese precise sul 
modo in cui gli enti potran-
no concorrere a realizzare i 
programmi costruttivi del Co
mune di Roma. Si e pure de-
ciso di prendere iniziative, tra-
mite i constglieri parlamenta
ri, per ottenere entro questa 
legislature, la revisione della 
legge 6S5 per rassegnazione 
degli alloggi. la quale oggi e-
sclude di fatto il Comune dal-
la possibility di disporre di 
alloggi quando deve prowede-
re alio sgombero di stabili per 
esigenze di Piano regolatore. 

Sara pratlcamente fmpossi-
bile, se non verranno mutate 
alcune condizioni di base, at. 
tuare il programma della 167, 
dato che nulla e mutato nelle 

firocedure, nei rapport! con 
'autorita tutoria, nelle attrez

zature degli ufflci, nella leg
ge. Occorrera dunque poten-
ziare e ristrutturare l'organi-
co della Ripartizione del pa
trimonio per programmare e 
pianificare gli interventl a .!-
vello operative simultanea-

mente per tutti i piani di zo
na della 167. 

E' chiaro comunque, alia lu
ce dell'esperienza fin qui fat
ta, che la legge 167, per agire 
con una certa efficacia deve 
essere modlficata e perfezio-
nata entro la corrente leglsla. 
tura. Anche questo passo del
le proposte comuniste e stato 
accolto in Consiglio comurrale 
il quale agira, d'intesa con i 
propri membri parlamentari, 
affinche i Comuni giungano a 
poter espropriare il 100 per 
cento delle aree, lasciandone 
la meta a disposizione degli 
enti e cooperative, in modo da 
accelerare la complessa proce
dure degli espropri: per que
sti ultimi t'indennita fissata 
dovra essere comunicata al 
prefetto ed al slndaco entro il 
termine tassativo di 30 giorni. 

Dovranno essere rivedute le 
norme che regolano il conten-
zioso amministrativo evitando 
cost gli enormi ritardi nei ca-
si di ricorso; infine occorrera 
assicurare il dovuto finanzia-
mento per mettere in moto il 
clclo investimenti - ricavi - re-

investimentt. 
Degli ordini del giorno pro-

posti dal gruppo comunista e 
stato invece respinto il pas
so in cui si rilevava il grave 
ritardo nella attuazione del 
primo piano biennale della 
legge 167. Tale piano, secondo 
le previsionl che poi sono fal. 
lite, doveva impostare un pro
gramma per la costruzione di 
177.000 vani tramite l'acqulsi-
zione, da parte del Comune, 
del terreni occorrenti tra cui 
600 ettari entro la fine del 
1966: a tutt'oggi, per6, le pro
cedure di esproprio gia inizia-
te riguardano soltanto 41 et
tari. 

Saranno invece discussi nel
le Commission! riunite altri 
passi delle proposte comuni
ste, tra cui la richiesta di stor-
nare dal bilancio 1967-'68 la 
somma di 2 miliardi per ave-
re, entro il prossimo anno, 
la disponibilita di 2.000 vani 
anziche 1.500, e la richiesta di 
acquistare entro quest'anno 
500 appartamenti per andare 
incontro alle esigenze dei ba-
raccati. 

Tragica gita al mare 

Muore nell'auto 
fuori strada 

per un sorpasso 
La sciagura sulVAurelia - Altri due stu-
denti jeriti nello stesso incidente - Utilitaria 
contro un muro sulla Tiburtina: 5 feriti 

Un sorpasso effettuato a ec-
cessiva velocita e costato la 
vita ad un giovane studente; 
due suoi anilci sono rimasti 
gravemente feriti nell'auto 
che, dopo aver superato alcu
ne vetture, ha sbnndato uscen-
do fuori strada. L'incidente si 
e verificato nelle prime ore 
del pomeriggio, v e r s o le 
13.30, al chilometro 11 della 
Aurella. Tre student i, Ral-
mondo Piano, deceduto nello 
incidente, Pier Luigi Delia Ro
sa e Roberto Giampieri, a 
bordo di una Volkswagen, ap-
profittando della bella gior-
nata, si erano recati in matti-
nata verso Civitavecchia per u-
na gita al mare. 

Poco prima delle 13 sono 
rlsaltti in macchina per fare 
ritorno a Roma. Al volante 
dell'auto si trovava Roberto 
Giampieri. Giunto in vista del 
chilometro 11 il giovane ha 
iniziato un lungo sorpasso. 
Gli accertamenti effettuati 
dalla polizia stradale hanno 
permesso di stabilire che l'au-

Un momento della festa della ttampa comunista sul barcone ancorato not Tevare. 

Delusi e sfiduciati gli investigatori: di Fabio nessuna traccia 

Altra inutile superbattuta 
Le indagini a un punto morto 

Sfumata un'altra pista ad Ariano Irpino - Uipotesi di un bruto si fa sempre piii consi-
stente - Suspense per una lettera amisteriosa)) - ((Allargheremo il campo delle ricerche)) 

« E ' inutile continuare cost. 
Sprechiamo uomini ed ener-
gie setacciando la zona, gi-
riamo in tondo senza combi-
nare un bel nulla... Fabio or-
mai non lo troveremodi cer-
to, almeno nel raggio di cin
que chilometri dalla sua ca
sa. Bisogna cambiare strada, 
a costo di ricominciare tutto 
da capo...». Ieri, al termine 
dell'ennesima battuta alia ri-
cerca di Fabio Quatrana, il 
piccino di due anni scompar-
so nove giorni or sono dalla 
sua abitazione, gli investigato

ri non hanno nascosto il lo-
ro disappunto, la loro delu-
sione. 

E' inutile ormai sperare che 
le battute in grande stile pos-
sano dare qualche risultato: 
la zona e gia stata frugata, 
centimetro per centimetro, 
zolla per zolla, cespuglio per 
cespuglio. I pozzi, le cisterne, 
sono stati prosciugati. Le ca
se, i fienili, i deposlti di le-
gname, di grano, le stalle, so
no stati perquisiti. I sommoz-
zatori hanno pressoche finito 
di scandagliare il tago Can-

terno: eppure tutta questa im-
ponente mole di lavoro non 
ha fornito neanche un ele-
mento nuovo: ne una traccia 
di Fabio, ne un indizio sul 
repitore. Anzi, a mano a ma-
no, le ipotesi che si erano fat-
te nei primi giorni sono sfu-
mate, come — ad esempio — 
quella che il bimbo sia sta
to rapito da una coppia che 
voleva adottarlo. Anche ieri 
e svanita un'altra pista: un 
giovane, ad Ariano Irpino, a-
veva raccontato di avere visto 
un bimbo, forse Fabio, su 
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Inchiesta a f ondo sul liceo 
delle <maturita> in vendita 

Prosegue l'inchiesta giudizia-
ria sugli «esami facili > nel 
liceo classico parificato di 
Poggio Mirteto. Nei giorni 
scorsi 11 giudice istruttore dot-
tor Fratta si e recato piu vol
te a Regina Coeli per inter* 
rogare il prof. Fritella — ac-
cusato di aver chiesto 10 mi-
lioni per promuovere riman-
dati a ottobre — nonche gli 
ex student! che avrebbero fat
to da tramite fra rinsegnan-
te e la direzione del liceo. 

Gli studentl che, nell'esame 
di luglio, furono bocciati, a 
loro volta hanno trasmesso un 
esposto al ministero della Pub-
bllca Istruzione chiedendo la 
rtpetiztone dell'esame, affer
mando di essere stati danneg-
giati. 

Una ripercussione d e l l o 

scandalo si e avuta I'altra se
ra in Consiglio comunale do
ve e stato votato a grande 
maggioranza un ordine del 
giorno nel quale si «prende 
atto con amarezza del grave 
scandalo venuto alia luce alia 
fine della seconda sessione di 
esami di maturita classica nel 
liceo parificato di Poggio Mir
teto e della eco che tale scan
dalo sta avendo nella stampa 
quotidlana e periodica*. 

H Consiglio comunale si e 
richlamato alia deliberazione 
n. 66 del 19-9-'64 con la quale 
si portava «aU'attenzione di 
tutte le autorita interessate il 
puntuale ripetersi di voci di 
irregolarita nei detti esami di 
maturita classica ad ogni nuo
va sessione di esami e nel fat
to che di cio si era interessa-

ta gia la stampa*. 
Inline l'assemblea ha espres

so «i l proprio vivo disappun
to per la sordita dimostrata 
nel passato dalle autorita chia-
mate in causa e prende atto 
delle inchieste amministrativa 
e giudiziaria in corso, e chie-
de che plena luce sia fatta 
per il decoro delle istituzioni 
scolastiche del luogo e per 
la stessa onorabilita di Pog
gio Mirteto degna di essere co-
nosciuta non certo per mot!-
vi cosl squallidi». 

La minoranza d.c , che ave
va presentato un ordine del 
giorno addirittura di lode al 
liceo diretto da don Alfredo 
Ricci, lo ha ritirato votando 
contro quello della maggioran
za, adducendo speciosi moti-
vi procedural!. 

un'auto rossa, condotta da un 
uomo. Ma ben presto gli in-
quirenti hanno identincato il 
conducente dell'auto e hanno 
chiarito che non ha nulla a 
che vedere con la scomparsa 
di Fabio Quatrana. 

Al termine della battuta di 
ieri gli investigatori hanno fat
to il punto della situazione, 
hanno esaminato le ipotesi 
ancora valide e quelle gia 
scartate. Vi era stato, I'altra 
sera un attimo di suspense: 
al nonno di Fabio, Rocco 
Quatrana, era giunta infatti 
una lettera da un paesino 
nel Frusinate, dove l'uomo 
non conosce nessuno. Per un 
attimo tutti hanno pensato 
che forse il repitore di Fa
bio si era fatto vivo: ma la 
lettera era di una maestra, 
Maria Barri, e conteneva sol
tanto parole d'augurio e di 
conforto per la famiglia Qua
trana. 

Ormai non resta. a carabi-
nieri e poliziotti. che muover-
si su due strade: la prima, 
su cui puntano quasi tutti, 
e quella del bruto, di un mi-
sterioso individuo che ha ra
pito il piccolo Fabio e lo ha 
ucciso, nascondendo poi il 
cadavere lontano. forse a mol-
ti chilometri di distanza. A 
conforto di questa tesi vi so
no poi molti, troppi, casi si-
mili, rimasti misteriosi e ar-
chiviati, di cui gl ilnvestiga-
tori debbono tener conto. Sol
tanto l'ipotesi di un maniaco 
che si aggira nella zona, pren-
dendo di mire i bambini, pu6 
infatti spiegare tutte le scorn-
parse di piccoli, awenute ne-
gli ultimi anni: e tutti i bim-
bi scomparsi non sono mat 
stati ritrovati. 

Cosl, a Santopadre un bim
bo di due anni, a Isola Liri 
una bambina di tre, ad Ala-
tri un piccino di 4 anni. 

Inoltre altri episodi di vio-
lenza pendono decisamente 
sulla bilancia a favore della 
tesi del bruto: a Fonte Scu-
rano, ad esempio, in maggio 
un bimbo di due anni e sta
to rapito, ma poiche i fami-
liari hanno dato tempestiva-
mente rallarme, il repitore ha 
abbar.donato il piccino fug 
gendo Sempre negli ultimi 
mesi, inoltre, due piccini so
no stati seviziati, da due in-
dividui rimasti sconosciuti, a 
pochi chilometri da San Gio
vanni di Trivigliano, dove e 
la casa del piccolo Fabio. 
Gli investigatori, quindi, si 
sono gettati a corpo morto in 
questa indagine. rispolveran-
do anche tutti i vecchi casi 
insolutt: purtroppo anche in 
questo campo non e stato 
fatto nessun passo avanti, no-
nostante le mille segnalazio-
ni che giungono quotldiana-
mente a carabinieri e poli
ziotti. 

L'altra strada che si apre 
agli investigatori e quella di 
una disgrazia: gli agenti, in
fatti non escludono che il 
piccolo Fabio possa essere ri-
masto vlttima di una disgra
zia, e che qua* leuno poi ab
bia pensato di far sparire il 
corpo. Perche pert) nascon-
dere il corpo? Nessuno, al
meno per ore, e in grado di 

rispondere a questa doman-
da. Si possono, anche qui, 
soltanto fare delle ipotesi: 
Fabio pud essere rimasto uc
ciso magari durante un « gio-
co proibito», e la paura di 
essere ritenuti colpevoll del
la morte del bimbo ha fatto 
si che qualcuno possa aver 
nascosto il corpo. Solo un'ipo-
tesi, per6, senza nemmeno un 
indizio, una traccia, che la so-
stenga. 

« Non possiamo permetter-
ci di scartare a priori nessu
na possibility —- hanno dichia-
rato ieri gli inquirenti. — 
Qupsta volta, a differenza di 
quanto e accaduto precedente-
mente, il caso non verra archi-
viato e sulla scomparsa di Fa
bio sara fatta piena luce... Le 
ricerche, anche se siamo con-
vinti che non verra fuori nul
la. continueranno e, a mano 
a mano, il cerchio verra al-
largato...». 

Anche ieri decine di mi
gliaia di cittadini hanno pre-
so parte ai festival de l*Unl-
ta, organizzati in citta e in 
alcuni centri della provin-
cia. La partecipazione po
polare alle mani/estazioni in 
onore della stampa comu
nista si fa sempre piu mas-
siccia, sottolineando il lega-
me che unisce i lavoratori 
e i democratici romani al 
nostro partito. 

Le feste de l'Unita sono diventate ormai per molte zone 
un fatto tradizionale, un appuntamento che si attende ogni 
anno come i festeggiamenti entrati da decenni nei costumi 
e nel folclore popolare. Ma le feste de l'Unita non sono 
un ripetersi monotono di tradizionali manifestazioni: nuo-
ve idee, nuovi programmi, nuove iniziative vengono esco-
gttate per renderc sempre piu v'wt i festeggiamenti in ono
re della stampa comunista. Quest'anno, ad esempio, i co-
munisti della sezione TreviCampo Marzio hanno organiz-
zato il loro festival sul barcone di ZV Zurlino, ancorato 
nelle acque del Tevere, nel cuore di Roma. 

Una /esto de l'Unita nuova e simpatica. Purtroppo non 
tutti i primenti hanno potuto prendere posto sul grosso 
barcone e si sono accontentati di seguire il nutrito pro
gramma dal Lungotevere: il complessino musicale « / pe
dant i> ha alternato vecchie canzoni romanesche ai ritmi 
di oggi; e seguito poi K II mondo di Feiffers con il grup
po teatrale « Noi». A tarda sera, dopo il comizio del com-
pagno Mammuccari, i festeggiamenti continuavano con balli 
popolari e le canzoni «folk» di Saro Liotta. 

A San Basilio, dove ha parlato il compagno sen. Paolo 
Bufalini, erano presenti diverse migliaia di persone. Gare 
popolari, esecuzioni di complessi musicali, una corsa ci-
clistica, due incontri di calcio hanno allietato la giornata. 
La zona dove si e svolta la festa era tappezzata di car-
telloni e manifesti sui temi politici attuali: pace nel Viet
nam, superamento della crisi nel Medio Oriente, lotte ope-
raie per i salari e la salvaguardia del posto di lavoro, 
unita delle forze di sinistra. 

Altre migliaia di persone si sono succedute alle nume-
rose manifestazioni organizzate in piazza dei Re di Roma 
dalle sezioni Alberone, Appio Nuovo, Appio Latino, Tusco-
lano, San Giovanni e Latino Metronio. Era la prima volta 
che in piazza dei Re di Roma si organizzava la festa de 
l'Unita: la piena riuscita della manlfestazione ha premiato 
il lavoro degli organizzatori e soprattutto quanti hanno 
insistito affinche anche in questa parte «difficile» delta 
citta avesse luogo il festival della stampa comunista. 

Diverse mostre fotografiche hanno fatto da contorno 
alle numeruse bandiere e festoni sistemati intorno alia 
piazza. 

Molto interesse hanno suscitato i pannelli dedicati alia 
vita della citta e in particolare a quelli sulla fantomatica 
metropolitana di Roma, uno dei problemi maggiormente 
sentiti in questo rione. La mattinata e stata dedlcata ai 
ragazzi con un concorso di disegno infantile e uno spet-
tacolo di Otello Sarzi con i suoi burattini. II festival si 
e concluso con il comizio della compagna Marisa Rodano, 
vice presidente della Camera dei deputati. 

Altri festival e manifestazioni per la stampa comunista 
si sono svotti a Primavalle, dove ha parlato il segretario 
della federazione comunista romana Renzo Trivelli, a Pa-
vona (Albano) con Cesare Fredduzzi. a Nettuno con Pio 
Marconi, a Cava dei Selci con Ugo Vetere, ad Artena con 
Luberti e a Monteverde Vecchio. 

to era lanciata a forte velo
cita. La Volkswagen aveva ap-
pena superato una vettura (si 
trovava ancora sulla corsia di 
sorpasso) quando il Ginmple-
ri ne ha perso il controllo. 
L'auto ha dapprima sbandato 
paurosamente, ha proceduto a 
zig zag per alcune decine di 
metri poi si e rovesciata fuo
ri strada ftnendo nei prati che 
costeggiano la strada. 

I primi soccorsi ai tre gio-
vani sono stati portati dagh 
stessi automobilisti che essi 
avevano appena sorpassato e 
che avevano assist Ito impo
tent! alia tragedia. Ai loro oc-
chi si e presentato uno spet-
tacolo raccapricciante: uno 
de! tre giovani (identincato 
poi per Raimondo Piano, abi-
tante in piazza Qiunto Celio-
lio) non dava piu segni di vi
ta. E' stato posto egualmente 
su una macchina di passag-
gio e condotto al S. Spirito, 
ma qui i niedici ne hanno po
tuto soltanto constatare il de-
cesso. Al S. Spirito e stato 
condotto anche il guidatore, 
Roberto Giampieri, dichiara-
to guaribile in 30 giorni per 
fratture e contusioni varie. 
Piu gravi apparivano le con
dizioni di Pier Luigi Della 
Rosa, abitante in via Fonteia-
na 142, che e stato ricoverato 
al San Camillo in osserva-
zione. 

Cinque giovani che viaggia-
vano a bordo di una FIAT 
500, acquistata da poco, sono 
rimasti feriti in un incidente 
awenuto verso le 4 di ieri 
mattina, a Tiburtino Terzo. 
Per cause che non sono state 
ancora accertute l'utilitaria 
ha sbandato finendo contro 
un muro. I feriti tutti abi
tanti a Castelmadama, sono: 
Franco Salvatori, di 19 anni, 
Antonio Salvatori, di 18 anni; 
Alessio Ion, 19 anni, Augusto 
Grelli, 18 anni, Angelo Ierassi , 
18 anni. Sono stati ricoverati 
tutti al policlinico dove i sa-
nitari, tranne Antonio Salva
tori trattenuto in osservazio-
ne, li hanno giudicati tutti 
guaribili in 10 giorni. 

Due auto si sono scontrate 
ieri mattina, verso le 7, nel 
sottopassaggio di Porta Pin-
ciana. Nell'incidente i condu-
centi delle due vetture hanno 
riportato llevi ferite. Dome-
nico Turrito, 48 anni, abitan 
te a piazza Ischia e stato 
giudicato guaribile In 8 giorni 
dal sanitari del policlinico. 
Rosario Matranga, 24 anni, 
abitante a Borgo Pio, guarira 
in 15 giorni. 

Un altro incidente e awe
nuto ieri mattina, verso le 
8.30 all'altezza del chilometro 
7 della Nomentana. Un auto-
mobilista, Luigi Rizzo, colto 
da un improvviso malore, ha 
perso il controllo dell'auto 
uscendo fuori strada. Fortuna-
tamente non ha riportato fe
rite gravi: guarira in 15 giorni. 

Stamane i funerali 
del prof. Adolfo 

Natoli 
Si svolgono questa mattina 

alle ore 9,30, partendo dalla 
abitazione di viale Parioli 63, i 
funerali del professor Adolfo 
Natoli, psare del compagno 
Aldo. Rinnoviamo alia consor-
te dello scomparso, signora 
Amelia Oriolo, ai caro compa
gno Aldo, ai fratelli ed ai fa-
miliari tutti, le affettuose con-
doglianze del nostro giornale. 

_^^ ..i.iW.i. 

della citta 
y7*i«£^^.^.*s*... 

i/n tsenso i/n/coi 
tutto sbagliato 
Cara Unita, 

siamo un gruppo di fronti-
sti di via Galla Placidia e 
vorremmo attlrare 1'attenzio-
ne delle autorita competenti 
sui danni provocati dall'ado-
zione, in questa strada, del 
senso unico del traffico che, 
iniziato un anno fa in via 
prowisoria e sperimentale. 
ancora oggi si protrae no-
nostante le lamentele gene-
rali degli abitanti della zo
na. Da allora la situazione 
si e sensibilmente aggravata 
e frequentemente si verifica-
no ingorghi nella circolazio-
ne veicolare a cui si altema-
no moment! in cui gli auto-
mezzi sfrecciano a velocita 
proibitive: si noti che in que
sta strada esiste una scuola 
elementare ed e evidente il 
pericolo a cui sono esposti 
i bambini ali'entrata e all*u-
scita Anche la condizione 
economica della zona ha sof-
ferto per il modo in cui si 
svolge il traffico, e le nume-
rose imprese commerciali ed 
industrial! dell*ultimo tratto 
di via Galla Placidia vanno 
awiandosi verso una com-
pleta rovina. Che cosa aspet-
ta il Comune, dopo il falli-
mentare esperimento di un 
anno, ad allargare convenlen-
temente la strada e a ripri-
stinare il doppio senso di 
marcia? 

LETTERA FTRMATA 
(Roma) 

Attobas antWluilml 
per Mawm f?omow 
Cara Unith, 

sono un impiegato dello 
Stato e tutte le mattine pren-

do I'autocorriera a Mazzano 
Romano per recarmi al la
voro a Roma. Si tratta di 
un'ora di viaggio che faccio 
insieme ad altri impiegati, 
operai e studenti, e tutti quan
ti. a turno, dobb:amo assai 
spesso fare il viaggio in pie-
di per mancanza di posti. 
A questo disagio si aggiungo-
no sempre quelli provocati 
dalle pietose condizioni delle 
vecchie e cadenti vetture: se-
dili s c o n n e s s i , tappezze-
rie stracciate da cui fuorie-
scono i chiodi, finestrini dalle 
cui fessure entra il vento 
ed il gelo: d'inverno, infatti, 
la pena di questo intermina-
bile viaggio aumenta, sui ve-
tri troviamo croste di ghiac-
cio e naturalmente non esi
ste alcun sistema di riscal-
damento tranne quello • ani
mate ». Ogni anno e peggio. le 
vetture sono semore le stes-
se: i signon Garbini e Alle-
gretti aspettano proprio che 
cadano a pezzi lungo la stra
da per sostituirle con altre 
nuove? 

GIORGIO SESTTLI 
(Mazzano Romano) 

(jiardini oppure 
f latia park i? 
Cara Unita, 

siamo un gruppo di mam-
me che abitano nella zona at-
torno all'inlzio della via Ti
burtina. e come tutte le mam-
me abbiamo il problema dei 
bambini da mandare a gio-
care aU'aria aperta. Vicino 
a noi e'e un giardino pub-
blico in piazznle Tiburtino. 
e qui i nostri fifili possono 
trovare sfogo alia loro vi-

vacita e alle loro esigenze di 
moto: ma da alcuni giomi 
questo non e piu possibile 
perche una buona meta del
la superficle del giardino e 
stata occupata da giostre 
e barecconi vari. Ci rendia-
mo conto che anche quelli 
delle giostre sono lavorato
ri che debbono trovare un 
posto dove sistemarsi. ma 
i giardini pubblid sono cer-
tamente quello meno adat-
to. Non e giusto sottrarre ai 
bambini quel po' di verde 
che esiste in citta, quando vi 
sono tante aree penferiche 
che non servono a nessuno. 

Al Comune non pensano a 
certe cose prima di rilascia-
re queste licenze? 

LETTERA FIRMATA 
(Roma) 

f camblato poco 
neWassistenia 
Cara Unita. 

trovo dawero illuminante il 
paragone tra il modo in cui 
i lavoratori erano trattati dal-
1TNAM durante 11 fascismo 
ed il modo in cui sono trat
tati oggi. Nel lontano 1937, 
un giorno di febbraio, fui co-
stretto ad assentarmi dal la
voro perche colto dalla feb-
bre. A casa 11 medico della 
mutua diagnostic6 bronchlte, 
malattia frequente t̂ j gli edili 
a causa delle lntemperie a 
cui sono esposti. Dopo cinque 
giorni, a seguito di una vi-
slta di controllo. fui invitato 
a riprendere il lavoro: non 
avevo piu la febbre ma an
cora non mi sentivo bene, c 
quindi decisi di rimanere a 
casa altri quattro giorni a 

mie spese. II risultato fu che 
venni licenziato perche non 

i avevo ottemperato alle indi-
cazioni dellTNAM. 

Un fatto analogo capita a 
mia figlia oggi, a circa ven-
t'anni dalla nascita della Re 
pubblica «fondata sul lavo
ro >, come dice la Costitu-
zione. Impiegata al lanificio 
Luciani, alcuni giorni or so
no dovette abbandonare il la
voro perche si sentiva male 
II medico della mutua, dopo 
aver diaenosticato anemia, le 
ordin6 riposo assoluto e va
rie cure. II 23 dello scorso 
mese, dopo una visita di con
trollo, le fu ordinato di ri 
prendere il lavoro, nonostan 
te che mia figlia si trovasse 
ormai al terzo mese di gra 
vidanza. II giorno 26 nuovo 
malessere in fabbrica ed im 
mediito ricovero in ospedale 
con diagnosi di anemia acuta 
con minaccia di aborto! 

Quando il centro-sinistra 
mettera mai in atto i suoi 
programmi «sociali» tanto 
sbandiereti? Quando l'opereio 
sara finalmente rispettato e 
protetto? 

MEMMO MORIGI 
(Pietratata Lotto 6 \ 41 - Roma > 

AL FILM t STUDIO 701 
VIA ORTI DI ALIBERT, 1/C 

(Via dalla Lwngara) 

LDNEDI' ore 19 e 21^0 

LA RABBIA 
di Pier Paolo Pasolinl 

e In pr.'ma assolou ptr 1'IUlia 

BLISS 
di Gregori Markopulos 


